

## ABSTRAK

Siti nur khalifa, 2021, *Analisis Tata Kelola Jasa Usaha Air Bersih dalam Meningkatkan Pendapatan BUMDES Yanfa'u Linnas Perspektif Ekonomi Islam*, skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I

**Kata Kunci:** BUMDES *Yanfa'u Linnas*, Tata Kelola Usaha, Perspektif Ekonomi Islam, Desa Gapura Timur

Eksistensi desa harus mendapat perhatian khusus dari pemerintah dengan lahirnya kebijakan-kebijakan baru terkait pemberdayaan ekonomi. Salah satu peran pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat adalah dengan membentuk BUMDES (Badan Usaha Milik Desa). Dibutuhkan tata kelola usaha yang baik untuk mendukung keberhasilan suatu usaha. Begitupun BUMDES *Yanfa'u Linnas* di Desa Gapura Timur yang telah mendapat banyak penghargaan dari pemerintah atas keberhasilannya dalam mengelola program usahanya, untuk itu tujuan utama dalam penelitian ini ialah untuk mengetahui tata kelola usaha yang digunakan sehingga mampu meningkatkan pendapatan BUMDES *Yanfa'u Linnas* dan seberapa besar manfaat yang diperoleh masyarakat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian ini yaitu di Desa Gapura Timur Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep, Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dengan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Selanjutnya data yang diperoleh dianalisis dan kemudian dilakukan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, tata kelola usaha jasa yang digunakan oleh BUMDES *Yanfa'u Linnas* sudah sesuai dengan teori *Good Corporate Governance*, dengan menerapkan beberapa prinsip yaitu: 1) *Transparancy* yaitu dengan keterbukaan dalam memberikan informasi yang jelas mengenai usaha yang dikelolanya dengan menyebarkan brosur pelayanan air bersih BUMDES 2) *Accountability* dilakukan pembagian kerja yang sesuai dengan kemampuan; 3) *Responsibility* dengan memberikan upah yang sesuai dengan kinerja karyawan; 4) *Independency* dalam hal pengambilan keputusan, BUMDES *Yanfa'u Linnas* dilakukan dengan musyawarah; 5) Keadilan dengan memberikan peluang yang sama kepada masyarakat yang ingin bekerja bersama BUMDES selama masih berdomisili di desa Gapura Timur. Prinsip Islam yang mendukung terlaksananya GCG yaitu 1) *Sidiq* mengelola usaha air bersih dengan penuh kejujuran dan terbuka; 2) *Tabligh* yaitu pengelolaan keuangan dicatat detail; 3) *Amanah* dibuktikan dengan pengelola yang selalu rutin mengecek kondisi pompa air sehingga bisa dipastikan bahwa air bisa dihidupkan oleh konsumen setiap waktu; 4) *Fathanah* yaitu semua karyawan yang bekerja sudah dirasa bisa dan cakap di bidangnya.

